

La Semana

REDACCIÓN DE EL BIEN PÚBLICO

Año III.

Sábado 10 de julio de 1915

N.º 128

CULTOS

Parroquia de Santa María

Segundo domingo de julio. — Misas rezadas a las horas de costumbre. La mayor a las diez con homilía por el Reverendo don Narciso Panellas, Cura Regente. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario.

En la iglesia de San Antonio Abad, a las cinco de la tarde se dará fin al devoto Octavario dedicado a Nuestra Señora de los Desamparados.

Viernes 16. — A las seis el devoto ejercicio del Via-Crucis.



Parroquia de

Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominic: séptima despues de Pentecostés. — Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9 La de 7 y media será de Comunión para los Cofrades y demás devotos de la Virgen del Carmen. A las diez la Misa mayor, con homilía que dirá el Lic. Rdo. señor Cua Ecónomo. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas procesión claustral como segundo domingo de mes, rezo del Rosario y pática doctrinal, por el citado señor Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en el Colegio de las Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

A las 7 de la tarde, exposición del Santísimo, hasta las 8 que se continuará a la misma hora los restantes días hasta el día 14.

Lunes 12 — Misas rezadas a las horas de costumbre. Por la noche exposición del Santísimo.

Jueves 15, Vigilia de la Titular de esta Parroquia. — Por la tarde a las 5 y media Junta general de la Cofradía, que será presidida por el Excelentísimo e Ilustrísimo señor Obispo de esta Diócesis, que dirigirá su autorizada palabra a la concurrencia. A las 7 y media Completas eclesiales con el canto solemne de la Salve y gozos a la Santísima Virgen del Carmen, terminándose con la bendición del Santísimo y Oración por la paz.

Viernes 16, Fiesta del Carmelo, Excelsa Patrona de la Marina y titular augusta de esta parroquia. — Misas rezadas a las 5, 6, 7, 7 y media, 8 y 9. La de 7 y media será de Comunión general, que celebrará S. S. Ilma. nuestro Prelado. Durante la Misa se tocará el armonium y el «Coro Eucarístico Mariano» cantará escogidas piezas de su repertorio. A las 10 la solemne Misa mayor, oficiando el M. I. señor Doctor don Miguel Dalmedo, Canónigo Doctor. Ocupará la Cátedra Sagrada el elocuente orador Rev. P. Padre Aniceto de la Sagrada Familia, Religioso Carmelita, y el «Coro Eucarístico Mariano» cantará una inspirada partitura acompañada a orquesta. A dicho acto serán invitados, además de la Marina de Guerra y Mercante, las Autoridades, los empleados del Estado, Cuerpo Consular y Asociaciones religiosas sociales.

Todos los Cofrades que visiten dicho templo carmelitano, confesados y comulgados y con las debidas disposiciones, pueden lucrarse Indulgencia plenaria. Los Hermanos Terciarios tienen bendición papal.

Por la tarde a las 4 canto solemne de Vísperas. A las 7 se dará principio al solemne Octavario, rezándose el Santo Rosario, cultos del Octavario, canto de Padre nuestros y motetes por el indicado «Coro Eucarístico Mariano», sermón por el mentado Religioso Carmelita, Fray Aniceto de la Sagrada Familia, terminándose con la Oración por la paz y bendición con el Santísimo.

Sábado 17. — Misas rezadas a las 5, 6, 7 y 8 y media. La de las 8 será cantada. Por la noche idénticos cultos que ayer, cantándose además la Salve.

A. M. D. G. et B. V. M.

Parroquia de San Francisco

Segundo domingo de julio. — Misas rezadas a las cinco y a las siete; a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con homilias por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de Catecismo, y a las tres y media Vísperas y Santo Rosario.

Lunes 12 — A las ocho la Misa de costumbre en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 13. — A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio. Durante la de las siete y media se practicará el ejercicio propio del día «Trec».

Miércoles 14. — A las ocho Misa de comunión en el altar de San Buenaventura.

Viernes 16. — Se dará principio a la devoción novena en honor de la Virgen del Carmen y se practicará todos los días durante la Misa primera.

Santo Evangelio

Dominica VII despues de Pentecostés

El Evangelio de la Misa es segun San Mateo capítulo VII.

Dijo Jesús a sus discípulos: Guardaos de los falsos profetas que vienen a vosotros disfrazados de ovejas, más en su interior son lobos rapaces. Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso dan los espinos uvas e higos los caros? Porque todo árbol bueno, da buenos frutos y todo árbol malo da malos frutos; no puede el árbol bueno dar malos frutos, ni el malo darlos buenos. Todo árbol que no da buenos frutos será cortado y echado al fuego; por los frutos, pues, los conoceréis. No todos los que me dicen: Señor, Señor, entrarán en el reino de los cielos, sino aquel que hace la voluntad de mi Padre que está en los Cielos, este entrará en mi Reino.

*
**

CONSIDERACION

Desde que el hombre desobedeció el mandato divino, dando oídos al espíritu infernal, existe en la tierra la lucha entre la verdad y el error, entre el bien y el mal. Y no solo eso, sino que el mal aparece con el ropaje de bondad y ni el error se presenta tal cual es en sí, sino que también aparenta ser lo real y verdadero. De aquí que el espíritu se vea combatido por la carne y de que muchos, lucinados por apariencias y exterioridades sean víctimas del engaño, de la mentira y del error.

Por esto el divino Maestro, dice a sus discípulos: atended, guardaos de los falsos profetas, de los que son capa de bien y de verdad pretenderá engañarnos. No es decir, mirad sino atended; pues, donde la cosa es clara, cierta y evidente basta con mirarla simplemente para verla y comprenderla, más donde está la duda, la incertidumbre, debe procederse con cautela, con atención y mucho más si se trata de algo importante para nuestro bien y provecho.

No es Dios el que envía los falsos doctores y maestros, que pervierten con sus venenosas enseñanzas a las inteligencias sencillas, sino el diablo; Dios solo lo permite, y por esto quiere que vivamos prevenidos y atentos; por esto, como Padre, nos avisa para que nos guardemos del peligro, para que huyamos del que es nuestro enemigo.

Si los falsos maestros y hereges, si los emisarios del espíritu del mal, se nos presentaran si

celaje alguno, los distinguiremos y distinguiéndolos nos apartaríamos y apartándonos ya no peligraría nuestra salvación; más como estos vienen y se presentan, como dice el Salvador, con el traje de oveja, esto es, de cristianismo, de piedad y devoción, con que ocultan su maldad, es necesario, no conociéndolos, estar en guardia, poner mucho cuidado, atender a los mismos en sus obras y acciones.

Son, dice, en su interior, lobos rapaces; tienen en su alma la perversidad y en su corazón anidan los más ruines propósitos. No tienen otro deseo sino el de perder los cristianos, de mezclar la cizaña con la buena semilla para seducirlos, cautivarlos y encauzarlos por el camino ancho que conduce al abismo.

Lobos rapaces, son los que con capa de virtud ocultan el vicio y la podredumbre de sus almas, para engañar píeramente al corazón sencillo. Lobos rapaces, son los que con ayunos y penitencias pretenden llamar la atención de los buenos, ocultando el veneno bajo las exterioridades de una mortificación fiericia y engañosa. Lobos rapaces, son los que intentan llevar la desgracia a sus prójimos, enseñándoles la heregía, el error y la mentira con capa de verdad, presentándose como maestros, como profetas, como buenos guías.

Corazón de fieras tienen estos tales, porque intentan conquistar almas para el infierno, sepálandolas del camino recto que conduce al cielo.

Guardémonos pues de estos falsarios.

Por los frutos conocemos el árbol, nos dice Cristo, y por las acciones conoceremos el interior de estos pretendidos maestros.

ORFILA, PBRO.

San Luis (Llucalari).

Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Continúa la exposición diaria de 7 a 8 de la tarde en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen.

Con motivo del solemnísimo Octavario, dedicado a la Virgen Santísima del Carmen, durante los días 15 al 23 del actual julio, la bendición con el Santísimo se dará después de los cultos de dicho Octavario.

— Hoy sábado, 10 de julio — Adoración Nocturna en San Francisco. Turno 2.º «Cor Jesu». Vigilia ordinaria. Por el alma de la Adoradora honoraria doña Magdalena Palliser Panedas (q. e. p. d.)

— Lunes, 12 de julio. — Camareras de Jesús Sacramentado y Corte de Honor. Misa de Comunión a las 8 en la capilla del Pilar de San Francisco. Piadoso Ejercicio a las 7 de la tarde. Vela en las horas acostumbradas.
